Auf Pascherjagd im Grenzgebiet 28.01.2023

Als Pascher bezeichnete man in der Vergangenheit die Schmuggler im Erzgebirge. Die erhobenen Zölle auf verschiedene Waren zwischen den Königreichen Böhmen und Sachsen führten damals (wie auch heute) zur Versuchung, diese zu umgehen. Ganze Pascherbanden trieben im Erzgebirge ihr Unwesen.

Die Zollbeamten und Gendarmen allein wurden der Situation nicht Herr. In vielen Situationen wurden auch Abteilungen der Königl. Sächs. Armee zur Unterstützung hinzugezogen.





Bekannt wurde diese Geschichte durch den DEFA-Film "Das Buschgespenst" von 1986, welcher auf Romanen von Karl May beruht.

Erleben Sie Grenzerpatrouillen und Schmugglergruppen an den Bahnanlagen der Pressnitztalbahn, und auf den Wegen entlang der Bahn. Und vielleicht auch hautnah in den Zügen selbst?

Wann? 28.01.2023 (13:00–18:00 Uhr)

Wo? Zwischen Jöhstadt und Steinbach....